

第47回中種子 果樹部会通常総会

7月10日、グリーンホテルさかえにおいて、中種子果樹部会通常総会が開催されました。

潮会長は、「マンゴーは、有利な販売ができ、ぽんかん・たんかんは、生産量は多かったものの、他産地も豊作であったため、単価は伸びなかった。」と挨拶されました。

平成29年度は、部会員相互の意識高揚と技術向上に努め、「食の安心・安全」をより一層強化していくことを確認しました。



▲会場の様子

西之表市野菜部会協議会 マメ類部会 果菜類部会 設立総会



▲役員紹介（マメ類部会設立総会）

7月21日、ホテルニュー種子島において、西之表市野菜部会協議会の豆類部会・果菜類部会の設立総会が開催されました。

規約の承認や役員紹介・平成29年度事業計画並びに収支予算書の承認についてなどが協議されました。

また、経済連・くみあい食品による情勢報告も行われ、皆真剣に耳を傾けていました。

第54回中種子町 園芸振興会通常総会

7月12日、グリーンホテルさかえにおいて、中種子町園芸振興会通常総会が開催されました。

田中会長は、「昨年度は、生産販売金額3億5千万円を突破しました。今年度も皆さんの頑張りにより期待します。」と挨拶されました。

平成29年度事業計画では、地域の特性を活かした品目の拡大と栽培技術の高位平準化を図り、安心・安全な農作物を供給し、消費者から信頼される産地を目指して部会員の意識向上に努めていくことが決まりました。



▲多くの生産者が出席しました

南種子町 園芸振興会通常総会



▲総会の様子

7月14日、桂荘において、南種子町園芸振興会通常総会が開催されました。

浦口会長は、挨拶の中で、「2、3年後には、販売額2億円を目指したい。」と力強く述べられました。

平成29年度の事業計画では、新規品目導入も検討していくとのこと、協議に熱が入りました。また、今年、役員改選の年で、浦口啓一郎さんが会長に再任されました。

